

Nombre del alumno: Litzy Moreno Rojas

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Nace la antropología

Materia: Antropología Médica II

Grado: 2° A

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Febrero del 2021

## Nace la Antropología

En México el interes por la reflexión sobre la entermedad y el accidente desde la perspectiva socia-cultoral también toma curripo al termina de la segunda guerra mundial, pero su ascendiente gueda reducido a los antropologos y en cierta medida a los epidemiologos.

la ontropologia médica, es una sub disciplina de aquélla y se ocupa de oplicar ciertos cumpos y practicas en binterpretación y en el proceso de cambio de las ideas, potro hes de acción y valores que norman el ejercicio de la medicina.

## NACE LA ETNOLOGÍA

Si el alcance de nuestras concideraciones la arcunscribimos a Mesoáme vica bien podemos afilmar que la antropología en su vertiente entnológica, nace en 1547 con los investigaciones afanosas de Bernardino de Sabagión, cuando capila en ideama vernácula el Trotado de la vetárica y filosofta moral y teología, de la gente mexicana

la antropologia medica cuya proposito está encaminado a innovar la medicina y la salual, en su modalidad científica en comunidades notivo asoladas por ral es facilmente superable, es condenada como herromienta de sujeción.

la antropologia resiste las embates de sus contradictores parque las argumentos con que intentan menoscabarla son juicios de valor admoniciones marales, reprimedas impresionates que conmue uen y llaman a la reflexión, pero en mado alguno, razonamientos científicos que involiden el fundamento y la vigilancia de la disciplina.

los misioneros antropologos del siglo XVI consideran dominio de sus locubrociones los pueblos sin escritura; Engels a nombre picplo y de su colega Carlos Marx. conceden como esfera de incumbencia de la antropologia. Los pueblos sin historia; hoy en día los pensodores ácratas impugnadores del marxisismo estructural añaden ademas, los pueblos sin ielaciones de producción. Baudvillard textualmente afirma: "la espicificidad del objeto antropológico es precisamente esta imposibilidad de definir en el lo economico y el modo de producción como instancia separada"

Ademas extiende su interpretación hosta dorle magnitud universal. Mai x presupone: "Al igual que el hombre primitivo, el hombre civilizado esta obligado a medirse con la noturaleza para satisfacer sus necesidades y reproducir su vida; asta carga existe para el hombre en todas las formas de sociedad y en todos las tipos de producción. Baudiillard objeta la presunción de Marx; nega que el hombre primitivo se mida con la naturaleza parque no la concibe como entidad separada ni en sus intercombios simbolicos conoce la necesidad. La escaces argumenta es una dimensión de la economía política capitalista y es cosa giove retornar conceptos clave que pertenecen a la metatisica de la economía de mercado y a la ideologia capitalista para exportarlas a las sociedades primitivas.

Antropologica subolterina

Por razones semejantes a las que operan en el so XVI y vuelven a actuar durante el siglo XIX, Gramsci asigna en nuestres dias a la antrepología etnología, sectores de la historia occidental, antigua y contemparanea, propios de los grupos sonales sin cultura escrita, esto es las clases subalternas de cultura foix de las países desarrollados.

## Ciencia e ideología

La discussión de algunos puntos clave de la antropologia pasada y presente parece necesaria para advertir desde el comienzo, las bases teoricas de la antropologia médica que son, en gran medida, las mismas de la antropologia general; corren consecuentemente, la misma suevte y combian de una epoca a otra segun se modifica la orientación ideológica dominante. Vivimos en el contexto de una sociedad, una lengua y una cultura determinadas por una instancia económica esta condicionada la concepción del mundo y de la vida que gota la maneva como persomos y actuamos, por tonto, en nuestro desempeno como investigadores: docentes o practicontes, producimos tronas al igual que la ideología. Sin embargo queda siempre un poso de conocimiento a como la do que nace posible la continuidad y el envigue amiento de la disciplina

En la fe pectiva va del tiempo los cambios que acompañan a la orbanización revolucionan el mundo en gran medida inmovil y las visiones de la vida estables de las pueblos folk y campesinos. Los eventos mais importantes de la historia de estas sociedades no son las conquistas y dominerciones que experimentan a manos de grupo tecnicamente máis avanzados; los procesos de cambio morales son de máis peso que una simple substitución de tecnologias, jerarquias sociales y practicas religosa. El cambio sacude el núcleo del orden social y cultural al paso que el conocimiento científico define las relaciones humanas y las boses de acción moral.

(Beltran, 1995)

## Bibliografía

Beltran, G. A. (1995). Nace la antroppologia . En *Programas de Salud en la situación intercultural* (págs. 13-75).